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Farinha pouca meu pirão primeiro
O atual prefeito de Manhuaçu

Renato Cesar Von Randow prorroga
o contrato com seu filho por mais um
ano. Veja: Extrato de primeiro termo
Aditivo ao Contrato de Prestação de
Serviços-Pregão Presencial Nº 57/
2001- contratante: Município de
Manhuaçu/MG. Contratada:
Bruno Soares Von Randow- ME.
Objeto: Contratação de serviços de

encadernação, plotagens, cópias xerográficas e cópias
Xerox coloridas. Modificação Prorroga prazo até 31/
12/2012.  Data: 29/12/2011. Pode até ser legal, mas é
imoral, ele aproveitou também para prorrogar os
contratos de muitas empresas e ainda aumentando o
máximo permitido por lei que é 25% de acréscimo. Rádio
Manhuaçu AM e FM, Jornal Tribuna do Leste, Diário
Manhuaçu também tiveram seus contratos aditivados
por mais três meses com acréscimos de 25%, o estranho
é que ele, sendo um prefeito provisório e se quisesse
mesmo moralizar a máquina pública, seria aditiva-lo para
menos 25%, ou fazer nova licitação.  LEIA EM
DIZEM POR AÍ. PÁG.3

Farinha pouca meu
pirão primeiro

Em Manhuaçu se
confirmar as articulações

Cici Magalhães (PMDB), vereadora Maria Imaculada (PSB)

Nailton Heringer (PDT) e pelo PT, Dr. Guliver
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EU LEIO O JORNAL DAS MONTANHAS

Ao Jornal das Montanhas

Gostaríamos que o atendimento do Posto de
Saúde do Bom Pastor, voltasse para o sistema
antigo, de pegar a ficha e depois voltar para
consulta. é muito sofrimento ter que ir para lá às
5 ou 6 horas da manhã para ser consultado de 15
até as 17 ou 18 horas. Pedimos aos governantes
que olhem com carinho.

Usuária do Posto de Saúde do
Bom Pastor / Manhuaçu

Ailton motorista do Sérgio Breder

Caro Sr. Ailton, ainda não o conheço, mas pelo
grande serviço que o senhor tem prestado para
as pessoas carentes quero te agradecer pelo que
o senhor fez para meu pai que estava
praticamente desesperado sem saber o que fazer
com um problema de saúde que foi muito sério e

Pastor Elson
Lopes

da Igreja
Mundial do

Poder de
Deus Rua
Faustino

Amâncio, 39
Manhuaçu

MG

Marqueteiro de plantão
Em uma cidade de quase 60 mil habitantes, no interior de

Minas Gerais, havia um costume tradicional na malhação de
Judas e a população ficava aflita para ler o tal de “Pasquim”,
(Pasquim: sátira afixada em lugar público; jornal ou panfleto
difamador) todos conheciam aquele caderno que normalmente
era colocado junto ao Judas, em forma de versos, grande parte
dos moradores eram difamados, principalmente aqueles que
gostavam de política, tudo que acontecia na cidade era motivo
de calunia que corria como rastírio de pólvora nos sábados de
aleluia de cada ano, principalmente nos anos de eleições os
famosos boletins eram fartos e o pior ninguém sabia quem
escrevia tais folhetos difamatórios.

O Sr. Chiquinho conviveu com tudo isso durante muitos anos
e sempre nos sábados de aleluia seu nome era certo, muitos
ouviam tudo aquilo da sua vida pessoal, mas não acreditavam,
pensavam que era só uma maneira de brincar com seu nome,
mas naquele dia tudo veio à tona, e só assim compreendeu
Chiquinho o quanto tudo isso o prejudicara.

Havia mudado para a cidade um marqueteiro que
cuidadosamente estudou o costume do povo e principalmente
dos folhetos difamatórios, esse marqueteiro então teve a ideia
de ajudar seu amigo o Sr. Chiquinho que estava prestes a
cometer uma loucura, a vida para ele tinha perdido o sentido,
sem dinheiro e sem nada, pois ele tinha acabado de tomar um
grande prejuízo, ele possuía uma loja de  material de construção
e devido alguns problemas financeiros e com os folhetos
difamatórios sua vida quase perdeu o sentido  e ele  quase
renunciou a sua candidatura a prefeito da cidade, nas pesquisas
ele já estava em 3º lugar e bem atrás do segundo colocado.
Foi aí que entrou o marqueteiro o Sr. Pedrinho que fez uma
proposta para seu amigo em conduzir sua campanha, a primeira
reunião foi marcada e o Sr. Chiquinho ouviu atentamente tudo
que o marqueteiro falou e resolveu aceitar e colocar em prática
tudo o que lhe fora ensinado. “Serei seu melhor aluno” disse o
Sr. Chiquinho. O Sr. Pedrinho então preparou um grande
comício e contratou uma dupla sertaneja famosa e no dia
marcado o povo da cidade encheu o estádio de futebol onde
foi realizado o showmício depois de algumas músicas chamaram
o Sr. Chiquinho para apresentar seu discurso, ao lado do pároco
da cidade, pois neste mesmo dia, professor e aluno haviam
visitado o padre, foi aquele teatro, o Sr. Chiquinho falou dos
valores morais e éticos recebidos de seus pais e declarou seu
amor pela cidade chorou várias vezes, sendo consolado pelo
padre e prometeu fazer um governo jamais visto na cidade,
alegando que esta seria a única coisa que lhe devolveria a
vontade de viver. “Toda a minha, força a minha vontade, o
meu tempo e o meu amor a partir de agora estará voltado para
a realização de uma administração jamais vista nessa região,
vote em Chiquinho e permita-me que eu possa ajudar esta
cidade”. E assim termina seu discurso mais uma vez chorando
é amparado pelo padre. Três dias depois Chiquinho é
proclamado prefeito da cidade.

pelos médicos daqui ele
poderia esperar 6 meses para
ser operado e graças a você,
me permita tratar assim que
conseguiu com o deputado
Sebastião Costa que ele fosse
atendido na Santa Casa de
BH e foi mesmo uma grande
sorte de termos pessoas que
se importam com os outros,
foi só ele chegar à Santa
Casa e naquela mesma
semana foi operado e segundo os médicos Dr.
Vicente e Dr. Paulo ele não poderia esperar mais.

Sinceramente não teria palavras para
agradecer você, espero poder continuar contando
com sua amizade e naquilo que pudermos retribuir
podes ficar certo não vamos decepcioná-lo.

Manhuaçu, 22 de fevereiro de 2012.
Maria A. Leite Souza
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Dor de cabeça

Em Manhuaçu os trabalhos
legislativos recomeçaram no dia 2, com
muito trabalho para o presidente da casa,
a vereadora  e pré-candidata a prefeita
de Manhuaçu  Maria Imaculada a  voltou
com mais energia e seu primeiro ato, foi
requerer  do Hospital Cesar Leite  que
apresente todos os valores recebido
pelo hospital  através das emendas
parlamentares e onde foi aplicado o
dinheiro,  dizem por aí que há algumas dúvidas de alguns
valores. Este ano promete e isso é só o começo. A vereadora
Maria Imaculada Dutra Dornelas em seu pronunciamento na
sessão ordinária da Câmara Municipal de Manhuaçu do dia
02/02/2012 comentou sobre o período no qual precisou se
ausentar das atividades  legislativas  em razão da necessidade
de cuidados com sua saúde. Em suas palavras a vereadora
considerou maliciosos os comentários que colocaram em
dúvida a necessidade de seu afastamento  uma vez que
disseram que poderia  ser o mesmo não por motivos  de saúde
,mas para escapar  da votação relacionada à instauração de
CP(Comissão Processante) contra o Prefeito   afastado Adejair
Barros,  a vereadora esclareceu que apresentou a Câmara os
relatórios médicos e aproveitou para agradecer  a Deus e a
todos que torceram, oraram e estiveram com ela neste período.

Câmara de Manhuaçu, 360 mil só em cadeiras

A Câmara Municipal de Manhuaçu iria gastar mais de um
milhão de reais, só em cadeiras era um total de R$ 360 mil reais
o equivalente ao valor de quase 14 automóveis Uno zero
KM, só que o novo presidente da casa vetou estes gastos. É
sinal que as câmaras estão recebendo dinheiro demais, alguns
presidentes economizam e até devolvem para a prefeitura que
pode usar o dinheiro em obras... mais uma notinha para você
leitor guardar e divulgar, para que nas eleições estes políticos
sejam deletados da vida pública.

Toninho Gama

Dizem que o vereador Toninho Gama  no
pedido de abertura de processo  de
investigação do prefeito  pediu para ser o
primeiro a se pronunciar e foi taxativo,
seguro e coerente não entrando na mutreta
que alguns vereadores queriam  armar para
caçar o prefeito, numa ação que se
passasse a câmara poderia até ser
penalizada na forma da lei, pois cabe a
câmara legislar os problemas  políticos, que
não era o caso. Seguiram o voto de
Toninho Gama, Zé Rulinha.

Navegantes do pleito de 2012

Um aviso aos pretensos candidatos  a prefeito e a vereadores,
se vocês pensam que difamando seus adversários vão somar
pontos estão enganados. Já ouve na história de muitos
municípios candidatos fracos que foram difamados acabaram
sendo eleitos, ainda mais quando o candidato sabe usar todas
as pedras que lhe são atiradas, nunca tente jogar o povo contra
um candidato, usando problemas pessoais, família, trabalho
ou qualquer coisa  que não seja o dever do político. O Brasil
está cheio de políticos problemáticos na vida conjugal, no
trabalho e outros,  no entanto sua função para a qual ele foi
eleito  sobressai entre os demais, o melhor é analisar o político
pelo que faz em sua função para a qual foi eleito.

A volta de Adejair

Dizem que das verdades para o
afastamento do prefeito Adejair algumas
mentiras e trairagem foi também
computada, descoberta toda a trama mais
a impopularidade de Renato da Banca,
muitos estão dizendo, ruim com Adejair,
pior  sem ele, e com isso alguns
advogados já fizeram a documentação
pontuando todas as falhas que ouve e
Adejair pode voltar a qualquer momento,
já que estamos em um ano eleitoral e nada
melhor que o povo em outubro escolher
de fato quem deve governar manhuaçu.

Em Luisburgo sem novidades

Anda bem adiantada a candidatura do ex-prefeito Sr. Geraldo
Lacerda, mas sem definição de um vice, de outro lado uma
oposição desestruturada com a principal figura o   Tatão, que
participou  das últimas candidaturas dizendo que não sairá
candidato, se confirmar e não aparecer candidatos de peso
político vai ser fácil demais para o ex-prefeito nadar de
braçada, mesmo sem o empenho total  do atual prefeito Nídio
que segundo dizem ficará neutro,  é esperar para ver.

Tempo dos partidos, no rádio e na TV

Em recente reportagem do Jornal A Tarde, com o advogado
especialista em Legislação Eleitoral, Ademir Ismerin, foi
destacado o tempo que cada partido político contará para as
Eleições de 2012. O tempo que a Justiça Eleitoral
disponibilizará será de grande importância para todos os
candidatos. A cidade de Vitória da Conquista possui a TV
Sudoeste e TV Uesb como únicas emissoras de televisão, e
as seguintes emissoras de Rádio: Rádio Clube FM, Rádio
Cidade, Rádio Bandeirantes, Rádio Canção Nova AM,
Transamérica, Rádio Brasil FM e Rádio Melodia. Dos 30
minutos de cada horário gratuito, 10 serão divididos
igualitariamente entre os candidatos majoritários. O resto do
tempo obedece à proporcionalidade do tamanho das
bancadas dos partidos no Congresso Nacional em Brasília.
O PT contará com (3m27), o PMDB, com (3m02), PSDB, (2m05),
PP (1m42), DEM (1m42), PR (1m34), PSB (1m20), PDT (1m),
PTB (51s), PSC (40s), PCdoB (35s), PV (32s), PPS (28s) e o
PRB (19s). As demais agremiações políticas partidárias ficam
com tempo inferior a 10 segundos.

Judiciário acima da lei?

Veja bem, Computadores, Impressoras e Notebooks doados
pelo Conselho Nacional de Justiça - CNJ -para aumentar a
eficiência do Judiciário, no valor de R$ 6,4 milhões
desapareceram. Em quem confiar neste Brasil?

Eleições GV

As eleições municipais serão no dia 8 de outubro deste
ano, e já existe um tititi dizendo quais os prováveis candidatos
a Prefeito de Valadares; tudo indica que poderão ser nada
mais e nada menos do que cinco a seis candidatos. Entre eles
os Vereadores Lierte Júnior, Euclides Peterson, o secretario
de desenvolvimento Paulinho Costa, Maurício Morais ou
Augusto Barbosa, Heldo Armond e Darly Alves e ainda o
deputado federal  Leonardo Monteiro  do PT

Absurdo!

Corre na Justiça local, processo movido pela Prefeitura de
Valadares, cobrando quase 20 milhões de reais das
operadoras de telefonia celulares que operam na cidade -

dívida de impostos. Estão negociando... Lentamente
negociando... E um pobre quando recebe uma intimação
judicial vende geladeira, moto, bicicleta para pagar, com medo
de sua casinha ir a leilão. As multinacionais não pagam, não
querem nem saber... E se você não pagar em dia a conta do
seu celular, eles cancelam, cortam mandam mil recadinhos.
Esperamos que a Justiça seja justa mesmo, afinal a justiça é
igual para todos? Apesar de alguns ministros do STF (5)
acharem que não!

Farinha pouca meu pirão primeiro

O atual prefeito de
Manhuaçu Renato Cesar
Von Randow prorroga o
contrato com seu filho por
mais um ano. Veja: Extrato
de primeiro termo Aditivo
ao Contrato de Prestação de
Serviços-Pregão Presencial
Nº 57/2001- contratante:
Município de Manhuaçu/
MG. Contratada: Bruno
Soares Von Randow- ME.
Objeto: Contratação de
serviços de encadernação,
plotagens, cópias
xerográficas e cópias Xerox
coloridas. Modificação
Prorroga prazo até 31/12/
2012.  Data: 29/12/2011.
Pode até ser legal, mas é imoral, ele aproveitou também para
prorrogar os contratos de muitas empresas e ainda aumentando o
máximo permitido por lei que é 25% de acréscimo. Rádio Manhuaçu
AM e FM, Jornal Tribuna do Leste, Diário Manhuaçu também
tiveram seus contratos aditivados por mais três meses com
acréscimos de 25%, o estranho é que ele, sendo um prefeito
provisório e se quisesse mesmo moralizar a máquina pública,
seria aditiva-lo para menos 25%, ou fazer nova licitação.  Isso é
uma vergonha! Manhuaçu necessita ser passado a limpo.
Senhores, senhoras e jovens de Manhuaçu, verdades como essa
é difícil de ver. A promotoria de Manhuaçu precisa rever estes
contratos e licitações, que vêm sendo celebrados por muitos anos
e direcionados para uma só empresa, nossa esperança é o
Ministério Público e a consciência dos eleitores nas próximas
eleições para mudar os dirigentes do Paço Municipal. Será que
tudo isso é correto? Estamos fazendo nossa parte, o coronelismo
já acabou há muito tempo, queremos seriedade para Manhuaçu,
nosso jornal necessita de apoio das pessoas sérias desse
município, ou a imprensa não serve para nada? Temos compromisso
com Deus. A sociedade precisa também colaborar com aqueles
que lutam pela seriedade na política. Entre em www.jm1.com.br ou
escreva para a nossa redação, leia todos os contratos em nossa
página na internet.

As candidaturas ao paço municipal de
Manhuaçu, andou um pouco sem muitas
novidades, mas já começa movimentar
novamente e pelo jeito Manhuaçu vai  4
(quatro) candidatos, pontuando as
pesquisas estão duas mulheres Cici
Magalhães (PMDB)  e a vereadora Maria
Imaculada (PSB), pelo PT Dr. Guliver e
agora Nailton Heringer entra também na
disputa pelo PDT, embora muitos
esquecem que em uma cidade pólo como
Manhuaçu não basta só um nome forte,
sem tempo de radio e TV fica quase
impossível conduzir uma campanha, o PT
dispõem de um razoável tempo  (3, 27),
mas o PDT só (1m) e aí entra a importância das coligaçãoes.
Maria Imaculada e Cici Magalhães terão o maior tempo.  As
duas estão bem à frente nas pesquisas, dentro do PT as
famosas tendências de um lado a presidente Dorca,  João
Amâncio e os militantes  do deputado Durval Ângelo e a
outra tendência que é os militantes do padre João, resta
esperar para ver, tudo é possível em política. Nailton
Heringer  PDT que disputou com Sérgio Breder e teve quase
13 mil votos, faltando apoio e estrutura partidária, quem

Em Manhuaçu se confirmar as articulações

deseja muito também virar candidato em potencial é o atual
prefeito, mas praticamente é impossível, não tem apoio de
seu partido o PPS que deverá apoiar o PSB e Renato deve
apoiar a Cici Magalhães, muitos acham que Manhuaçu
terá apenas três candidatos no máximo, mas pelo andar da
carruagem deve vir mesmo  quatro candidatos, Cici
Magalhães PMDB que foi a primeira a se lançar e está a
frente nas pesquisas,  Maria Imaculada PSB,  Dr. Guliver
PT e pelo PDT Nailton Heringer.

Cici Magalhães (PMDB), vereadora Maria Imaculada (PSB),
Nailton Heringer (PDT) e pelo PT, Dr. Guliver
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Quem não ama a
vida não a merece."
Leonardo da Vinci

"A arte de viver
consiste em tirar o

maior bem do
maior mal."

Machado de Assis

"Quem vive temeroso
nunca será livre."

Horácio

"A vida sem reflexão
não merece ser

vivida."
Sócrates

"A página aberta da
vida é bela; porém,

mais bela é a página
ainda fechada."

A. Pazini

"A vida nos parece
fácil, quando se
trata da vida dos

outros."
J. Normand

"Nossa vida é como
uma comédia: nin-
guém repara se foi
longa, e sim se foi

bem representada."
L. A. Sêneca

Vivem somente os
que lutam."
Victor Hugo

"Cada momento na
vida é um passo
para a morte."

Pierre Corneille

"Feliz de quem
atravessa a vida
inteira tendo mil

razões para viver."
Dom Hélder

Câmara

Está tudo escuro. E ninguém
vê lágrimas no escuro. Está
tudo escuro… Mas ninguém
contou a história do escuro.

Dizem as más línguas que
escuro come fada.
Que escuro é bicho papão.

Dizem, até, que ele
come o Sol.

Mas não seria o Sol que
derrete o escuro?

Assim, o escuro vivia
triste, escondido no
fundinho do armário.
No sozinho do segredo.

Até que um dia teve uma
idéia brilhante:
“Com licença, eu vou à luz!”

O escuro pulou o muro
e mergulhou no claro.

O coração do escuro fazia “Tum, tum, tum,”
mas ele fingia que não tinha medo algum.

“Quem tem medo de luz?
Eu é que não, luz é só xixi do Sol!”

Mas quando o escuro foi avistado,
o pobre coitado se encolheu como uma
avestruz, pois ficou muito acanhado com
a curiosidade da luz.

Como era a luz que tinha fogo no
rabo, ela deu o primeiro passo.

Desde então, de pés dados por aí,
vão, escuro e claro, deixando pegadas
e contando histórias.

*Autor desconhecido

De Olho no Escuro Boa Tarde! Tarde Boa!
Haroldinho,

É com grande carinho que agradeço a
Deus por sua amizade, sabia que Ele te
colocou no local certo e na hora certa, pois
eu precisava de socorro, Deus te usou na-
quele dia.

Minha mãe estava lutando contra o tem-
po, que naquele momento era precioso,
pois necessitava de um cirurgião oncoló-
gico, e você com sua humildade ligou para
seu amigo, Dr. Wilson Batista, um cirur-
gião da Fundação Cristiano Varella, que
imediatamente se prontificou em atendê-
la.

Providenciei toda a documentação ne-
cessária daqui de Leopoldina, com a ajuda
de vários profissionais da área, para que
fôssemos encaminhados a Fundação.

Chegou então o dia de encarar a realida-
de da doença, mas fomos tranqüilizados
pelo médico, um pessoa simples, que se
esconde atrás de um currículo invejável.
Ele fez todos os procedimentos exigidos
para a cirurgia, que foi marcada para o dia
05/11/08.

Ao chegarmos para a internação tive-
mos uma recepção maravilhosa, o sorriso
era estampado em cada rosto, bem como a
educação, que era uma das prioridades do
hospital.

Para que tenham uma idéia do que estou
falando, o quarto que minha mãe ficou ti-
nha duas camas, e dois divãs para os acom-
panhantes, uma das camas era ocupada por
uma paciente com plano de saúde, e a ou-
tra por minha mãe que tinha o SUS, lá de-
paramos com ar condicionado, frigobar,
telefone, televisão e banheiro, tudo muito
limpo e agradável, nem parecia ser um hos-
pital.

Cheguei até pensar que tinham nos en-
caminhado para o quarto errado, mas o que
parecia engano era pura realidade.

A sensação que tivemos era de estar-
mos em outro país, jamais poderíamos acre-
ditar que existia um hospital com tanto hu-
manismo. Eu já havia escutado vários co-
mentários a respeito, porém só acredita-
mos quando vivemos a situação.

Minha mãe foi muito bem assistida com
a presença de vários profissionais que ali
se preocupavam com a vida do ser huma-
no, debilitado e impotente perante esta
doença tão cruel.

Na primeira noite tive a felicidade de co-
nhecer a Oficina da Alegria, são pessoas
caracterizadas de palhaço, com o objetivo
de levar alegria através de louvores e pala-
vras confortantes a cada paciente.

A comida para os acompanhantes era es-
pecial, servida no refeitório, e tínhamos a
sensação de estarmos em um restaurante.

Posso garantir que na Fundação não exis-

Carta recebida durante uma entrevista
em uma rádio em Leopoldina/MG

te cifrão, e que 50% de cura vem do amor e
confiança que eles passam aos pacientes.

Quero aqui através deste relato, externar
minha gratidão ao Deputado Lael Varella,
pela brilhante obra e pelo valor depositado
na vida do ser humano, também a todo cor-
po clínico que é representado por profissi-
onais de extrema qualidade, em especial Dr.
Wilson Batista, um profissional competen-
te, humilde e com virtudes para poucos,
onde a vida de seus pacientes é priorizada,
com dedicação e carinho.

Também não posso deixar de agradecer
a todos os outros profissionais que ali de-
dicam parte de suas vidas, fazendo com
que as pessoas, que as vezes chegam sem
fé e desacreditadas na vida, enxerguem que
Deus escolheu aquela Fundação para res-
gatar sua atuo estima, bem como a espe-
rança de uma vida.

Podem acreditar, esse lugar existe!
Posso te garantir Haroldinho que não é

lá no Suriname!
Por isso vale a pensa refletir o pensa-

mento de Victor Marie Hugo (Romancista,
teatrólogo, ativista político e maior poeta
romântico francês) “O espírito enriquece-
se com o que recebe; o coração com o que
dá”

Que Deus abençoe a todos!

Marilene Cardoso Portela

Em nome do Hospital do Câncer de
Muriaé, da Fundação Cristiano Va
rella, eu quero agradecer as suas pa-

lavras e dizer que tudo isso é parte da nos-
sa vida; dedicamos-nos a cuidar de pesso-
as e todo esse carinho nos renova.

Obrigado!
Dr. Wilson Batista

ALUGA-SE
Uma quitinete: Quarto, sala, cozinha e

banheiro com garagem. R$ 380,00 – 3331-
4507 Falar com Wesley

VENDE-SE
Duas máquinas de costura industriais.Singer

valor R$ 1.300,00 - Fone (33) 9954-2027
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Por Devair
Guimarães de Oliveira

33 jovens do setor estudan-
til do Instituto Plínio Corrêa de
Oliveira visitaram a cidade de
Manhuaçu com um aparato de
marketing muito bem planeja-
do  que chamou atenção de
todos que passaram pelo cen-
tro da cidade  dia 30 de janeiro
de 2012, uniformizados com
Gaita de folem, cornetas, tam-
bores, cartazes, panfletos e li-
vros. Veja o que nos contou o
assessor de imprensa do gru-
po, Sr. Daniel Martins  “O Ins-
tituto Plínio Corrêa de Oliveira
é uma entidade civil sem fins
lucrativos de inspiração Cató-
lica, não é uma entidade de re-
ligiosos, mas são leigos cató-
licos que tem como objetivo
defender os princípios básicos
da civilização cristã, primeira-
mente a família, sem família não
há sociedade a tradição do
nosso povo que é uma tradi-
ção cristã e o princípio da pro-
priedade particular, são bases
da civilização cristã, esse é o
objetivo do Instituto Plínio
Corrêa de Oliveira, que foi um
grande líder católico e graças
a ele o Brasil não caiu no co-
munismo, graças a suas ações
o Brasil demorou  entrar  em
certas coisas. Em alguns paí-
ses  já existem homossexualis-
mo e abortos legalizados em
nosso país ainda não há, e jus-
tamente o objetivo dessa ca-
ravana que estamos fazendo
que chama-se Cruzada pela
família e o objetivo é justamen-
te combater os dois piores ini-
migos da família nos dias de
hoje, ou seja, o aborto e a pro-
liferação do homossexualis-
mo.

O aborto porque e fere a fi-
nalidade da família que é a
procriação e educação dos fi-
lhos,  fere o próprio instinto
materno criado por Deus para
defender o filho, e este ins-
tinto materno se volta contra
o próprio filho, é algo que
destrói uma das colunas da
família que é o amor materno,
quanto à proliferação do ho-
mossexualismo destrói a fa-
mília por várias razões, primei-
ro porque a prática do homos-
sexual é estéril  não pode ge-
rar família e se o objetivo da
família é gerar e educar a pro-
le, o homossexualismo em sua
raiz já fere essa finalidade da
família, agora o que não está
na nossa mira a pessoa ho-
mossexual, nós não vamos
convencê-los, o que está na
nossa mira é a agenda do
movimento homossexual, o
conjunto de medidas que eles
estão tomando para impor a
toda sociedade a prática ho-
mossexual como normal para
fazer todos aceitarem para fa-

Muito se fala se divulga, e
as pessoas ficam indignadas
a respeito da corrupção que
ocorre no Brasil, onde pes-
soas dos setores público e
privado obtém  ganhos e be-
nefícios às custas do povo.
É verdade que os ganhos
exorbitantes que vários indi-
víduos do setor obtêm, se-
jam eles produtos de corrup-
ção explicita ou camuflada, é
humilhante para os trabalha-
dores brasileiros que na qua-
lidade de empregados ou
cuidando de negócio próprio
conseguem obter rendimen-
tos que são infinitamente in-
feriores aos obtidos por es-
ses felizardos. Um caso que
veio à tona recentemente
envolve vários integrantes
do judiciário brasileiro que
recebem rendimentos muito
superiores ao que são comu-
mente divulgados e muito
superior até mesmo ao teto
determinado para os rendi-
mentos dos empregados do
setor público que é definido
pelos rendimentos dos minis-
tros do Supremo Tribunal Fe-
deral.     Tudo está vindo ao
conhecimento da população
em razão do trabalho exem-
plar da Corregedora do Con-
selho Nacional de Justiça
(CNJ) que diante de vários
vestígios de corrupção den-
tro do judiciário tem conse-
guido várias informações e
dados que revelam parte dos
meandros que envolvem os
ganhos dos magistrados bra-
sileiros. Os ganhos que juí-
zes e desembargadores rece-
bem nos tribunais de justi-
ças do Rio de Janeiro e de
São Paulo e instâncias infe-
riores pertencentes a esses
dois tribunais são estarrece-
dores. A mesma prática ocor-
re em todo o Brasil. Além de
seus rendimentos normais
mensais que são mais de R$
24 mil, recebem como uma
série de vantagens muito
mais. No Rio de Janeiro, por
exemplo, vários desembarga-
dores receberam além do sa-
lário mais de R$ 450 mil du-
rante um ano. Existem casos
em que desembargadores re-
ceberam quase R$ 600 mil.
Em vários tribunais, os ren-
dimentos oficiais são multi-
plicados até por seis vezes.

Essas e muitas outras in-
formações a respeito desses
rendimentos amorais de mui-
tos integrantes do judiciário
brasileiro veio ao conheci-
mento da sociedade depois
que o COAFI (Conselho de
Controle de Atividade Finan-
ceira) levantou dados de

A caixa-preta dos
rendimentos dos

magistrados brasileiros
movimentação de muitos in-
tegrantes do judiciário com
movimentação bancária mui-
to superior aos seus rendi-
mentos. O COAFI atendeu
ao pedido da corregedora do
CNJ. Diante dessa ação, os
representantes dos juízes e
desembargadores ficaram in-
dignados e movimentam-se
para inibir o poder da corre-
gedora e principalmente des-
se órgão tão importante para
a descoberta de lavagem  e
movimentação de dinheiro
fruto de corrupção, falcatru-
as e rendimentos imorais
como esses. A Associação
Nacional dos Desembarga-
dores (ANDES) e a Associa-
ção dos Magistrados Brasi-
leiros (AMB) tentam de to-
das as formas minar as inves-
tigações e desqualificar as
informações obtidas no CO-
AFI. Tentam, inclusive, limi-
tar enormemente a prerroga-
tiva desse órgão em desmas-
carar bandidos de qualquer
natureza.     Evidentemente
que entre os valores divul-
gados pelo COAFI possam
existir recursos provenientes
de corrupção explícita, mas a
imensa maioria das movimen-
tações atípica considerando
os rendimentos dos inte-
grantes do judiciário é pro-
veniente de “benefícios” que
praticamente somente esses
felizardos recebem. São acor-
dos votados entre eles mes-
mos, ou seja, eles definem o
que e quanto vão ganhar
além do salário. Os senhores
juízes e desembargadores
podem até achar que esses
valores são justos, mas que
são imorais ninguém (fora os
interessados) tem dúvida. É
um absurdo que por meio de
manobras consigam elevar de
forma absolutamente vergo-
nhosa os seus rendimentos.
A transparência deve ser va-
lorizada e as informações a
respeito dos rendimentos di-
retos e indiretos do poder ju-
diciário devem ser divulga-
das de forma clara e verda-
deira. Afinal, são recursos
públicos que pertencem a
todos os brasileiros. O sigilo
descrito no artigo quinto da
nossa Constituição não é vi-
olado quando se divulga os
rendimentos dos emprega-
dos do setor público porque
estes são empregados do
povo. E povo deve saber
onde e como são emprega-
dos os seus recursos. --
Francisco Castro Economis-
ta

http://
www.franciscocastro.com.br

Manhuaçu recebe a
Cruzada pela Família

zer que fique na moda da
nova geração o homossexu-
alismo para os jovens e crian-
ças você pode ver o “quite
homossexual nas escolas”
que o governo Federal está
querendo implantar que é um
absurdo que ensina para as
crianças da mais tenra idade
que elas podem escolher se
elas querem ser heterossexu-
al, bissexual ou homossexual.

Nós somos contra isso
porque a lei de Deus é com-
pletamente contrária a essas
duas práticas, o aborto está
no 5º mandamento não mata-
rás 6º mandamento não peca-
rás contra a castidade, nosso
Senhor destruiu duas cidades
no Antigo Testamento por
causa do pecado do homos-
sexualismo Sodoma e Gomor-
ra e nós não queremos para o
Brasil aquilo que aconteceu
para Sodoma e Gomorra é por
isso que estamos alertando a
comunidade cristã que já é
contra  tudo isso para que  una
forças para lutar contra os
dois maiores inimigos da fa-
mília.

A sede fica em São Paulo
bairro Higienópolis  Rua Ma-
ranhão é uma casa represen-
tativa e de lá sai a campanhas,
as ideias, as manifestações,
os eventos  realizados pelo
instituto.

33 jovens do setor estu-
dantil do Instituto Plínio Cor-
rêa de Oliveira estão fazendo
a caravana, são universitári-
os secundaristas que estão
fazendo esta campanha no
período de férias eles sacrifi-
caram suas férias para poder
lutar em defesa da família.

O Brasil nasceu sobre o
Cruzeiro do Sul, primeiro ato
foi uma missa, o Brasil nas-
ceu tendo como segundo
nome Terra de Santa Cruz, não
devemos permitir que nossa
nação se transforme em uma
nova Sodoma e Gomorra, que
siga sempre os valores cris-
tãos do seu nascimento e per-
petue isso para as próximas
gerações”. Comenta Daniel
Martins Assessor de impren-
sa do Instituto Plínio Corrêa
de Oliveira.

Assessor de imprensa Daniel Martins

33 jovens do setor estudantil do Instituto Plínio Corrêa de
Oliveira estão fazendo a caravana, são universitários
secundaristas que estão fazendo esta campanha no

período de férias eles sacrificaram suas férias para poder
lutar em defesa da família.

A caravana visitou a cidade de Manhuaçu com um aparato de marketing
muito bem planejado  que chamou atenção de todos que passaram pelo centro

da cidade  dia 30 de janeiro de 2012
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O Supremo Tribunal
Federal (STF) assegurou
nesta quinta-feira a auto-
nomia do Conselho Naci-
onal de Justiça (CNJ) para
abrir investigações e pu-
nir juízes suspeitos de ir-
regularidades. A decisão
foi tomada após dois dias
de julgamento. Os minis-
tros analisaram uma Ação
Direta de Inconstitucio-
nalidade (ADI), proposta
pela Associação dos Ma-
gistrados Brasileiros (AMB),
que questionava os poderes
do conselho, fixados por uma
resolução interna.

Como se esperava, o pla-
car foi apertado. Dos onze
ministros, seis votaram a fa-
vor da atuação "primária" e
"concorrente" do CNJ, ou
seja, que ele possa, como
hoje, abrir investigações in-
dependentemente das corre-
gedorias dos tribunais. Fo-
ram eles: Carlos Ayres Britto,
Joaquim Barbosa, Gilmar
Mendes, José Antonio Dias
Toffoli, Carmén Lúcia e Rosa
Weber.

Os outros cinco ministros
votaram pela atuação "sub-
sidiária" do conselho, em
outras palavras, que ele só
possa agir em caso de falhas
das corregedorias. Foram
eles: o relator, Marco Aurélio
Mello, o presidente, Cezar
Peluso, o decano (ministro
mais antigo) Celso de Mello
e os ministros Ricardo
Lewandowski e Luiz Fux.

O posicionamento da mai-
oria dos magistrados já era
amplamente conhecido. O
voto crucial para decidir a
questão foi o da novata Rosa
Weber, que fez sua estreia no
plenário do Supremo. "A ini-
ciativa do CNJ independe de
motivação expressa, sob
pena de, na origem, eu estar
a retirar a finalidade do con-
trole a ele conferido", disse.
"O CNJ pode sim, tem com-
petência primária para exer-
cer o controle administrativo
e disciplinar".

O resultado do julgamen-
to fortalece a corregedora
nacional de Justiça, Eliana
Calmon, que teve a conduta
posta sob suspeita depois de
mandar investigar salários de
magistrados. Alvo de críticas
de associações de juízes, ela
e o presidente do STF, Cezar
Peluso, ocuparam lados
opostos na discussão. O ápi-
ce da crise ocorreu no fim do
ano passado, quando Eliana
afirmou que existem, no Bra-
sil, bandidos vestindo togas.
Peluso reagiu publicamente.
Em dezembro, em duas deci-
sões seguidas, dois ministros
do Supremo restringiram, por
meio de liminares, a atuação
do CNJ.

Desde que falou sobre a
existência de "bandidos de
toga", há três meses, a cor-
regedora do Conselho Naci-
onal de Justiça (CNJ), Eliana
Calmon, transformou-se na
principal personagem do de-
bate sobre as atribuições do
colegiado. A decisão do Su-
premo Tribunal Federal
(STF), nesta quinta-feira, sig-
nifica uma vitória para as te-
ses defendidas pela jurista
baiana de 67 anos, que tam-
bém é ministra do Superior
Tribunal de Justiça, no que
diz respeito aos poderes do
CNJ para investigar e punir
juízes. Os ministros do STF
consideraram que o órgão
pode instaurar processos
contra magistrados indepen-
dentemente da atuação da
corregedoria dos tribunais. A
discussão até a decisão de
ontem foi tensa e desgastan-
te, mas Eliana Calmon diz ao
site de VEJA que não guarda
mágoas.

O STF ainda não encerrou
totalmente o julgamento e,
em um dos itens analisados,
a AMB teve a argumentação
aceita, naquele que diz que o
CNJ só pode aplicar puni-
ções que estejam previstas
na Lei Orgânica da Magis-
tratura para casos de abuso
de autoridade cometidos por
servidores públicos. De for-
ma geral, o saldo é positivo?
O saldo é positivo. Nós não
terminamos o julgamento
ainda, a liminar continua va-
lendo. Vamos aguardar, na
quarta-feira, o término do jul-
gamento. Mas, de qualquer
forma, pelo que já foi decidi-
do, eu entendo que houve a
vitória de duas teses de im-
portância fundamental para
a cidadania. A primeira é a
publicidade dos julgamentos
do conselho. A segunda foi
em relação à competência do
CNJ, que é concorrente e não
subsidiária. Isto é muito im-
portante. O resto é a cereja
do bolo.

A senhora sai magoada
dessa disputa? Não. Eu te-
nho maturidade institucional
suficiente para saber que,
quando se discute politica-
mente - e nós estamos dis-
cutindo política pública -,
não existe espaço para má-
goas de Eliana Calmon. O que
existe é: vamos zerar tudo
para começar a aplicar a ju-
risprudência do STF. E enal-
tecer os bons magistrados,
os bons juízes, que foram os
grandes vencedores.

A senhora surpreendeu-
se com a ministra Rosa We-
ber, que estava estreando e
votou a favor do CNJ? Ela me
pareceu segura e se posicio-
nou com as teses que eu de-
fendia. No final, o ministro
Marco Aurélio Mello fez al-

Eliana Calmon: "O Judiciário
não é dos juízes, é da nação"

Supremo mantém autonomia do CNJ para investigar juízes

gumas perguntas e houve
uma certa confusão, mas
isso é normal. Ela é uma neó-
fita no Supremo, mas é uma
julgadora experiente.

O Procurador-Geral da
República arquivou nesta se-
mana uma representação da
Associação dos Magistrados
Brasileiros em que a senho-
ra era acusada de violação de
sigilo funcional. Eu fiquei, de
início, um pouco assustada
com essa acusação, mas de-
pois eu disse: "Bem, eles es-
tão jogando todas as fichas".
Não foi uma coisa boa nem
para mim nem para eles. Eu
não gostaria de comentar o
assunto.

A senhora concorda com
o presidente do Supremo, mi-
nistro Cezar Peluso, que dis-
se não haver crise no Judi-
ciário? Concordo. Não exis-
te crise. O que existe é a cul-
tura velha e a cultura nova.
Existe uma parcela da magis-
tratura, e me parece pequena
pelos apoios que eu tenho
recebido, que está tentando
manter uma velha cultura: a
cultura do biombo, como diz
o ministro Ayres Britto, a cul-
tura de não corrigir o Judici-
ário publicamente e de sem-
pre deixar que nós mesmos
façamos as correções. É a
cultura do CNJ subsidiário.
A cultura nova diz o seguin-
te: "Todos estamos empe-
nhados nas mesmas coisas".
O Judiciário não é dos juízes,
é da nação. É dos jurisdicio-
nados. Todos os segmentos
da sociedade têm participa-
ção nele. E isso é que é boni-
to na democracia. Nesse jul-
gamento, até pelos votos de
teses contrárias nós tiramos
lições.

A repercussão de algumas
de suas declarações, especi-
almente a da frase sobre os
"bandidos de toga", mostra
que Judiciário não está acos-
tumado a debater seu pró-
prio trabalho? Nós estamos
justamente abrindo o Judici-
ário para que ele seja questi-
onado por todos que fazem
uso deste poder. Aquela pri-
meira entrevista e esses de-
bates todos ajudam a abrir o
Judiciário.

Após dois dias de julgamento, ministros decidiram que órgão pode continuar
abrindo investigações independentemente das corregedorias dos tribunais

locais; STF analisou ação proposta pela Associação dos Magistrados

VOTARAM A FAVOR DO CNJ

"O sistema de
fiscalização, com a
introdução do CNJ, se
aperfeiçoou, ficou bem
mais lógico. O CNJ
não pode ser visto
como um problema. É
uma solução, para o
bem do Judiciário"

"Até as pedras sabem
que as corregedorias não
funcionam quando se
trata de investigar seus
pares. Jornalistas e
jornaleiros afirmam isso a
todo tempo. Quando se
exige que o processo
comece na corregedoria
do tribunal, se quer
transformar o CNJ num
órgão de correição das
corregedorias. Isso é um
esvaziamento brutal das
competências do
conselho"

"A competência do
CNJ é originária e
concorrente. A
iniciativa do CNJ
independe de
motivação expressa,
sob pena de, na
origem, eu estar a
retirar a finalidade do
controle a ele
conferido. O CNJ pode
sim, tem competência
primária para exercer o
controle administrativo
e disciplinar"

"O CNJ não foi criado
para ser o substituto
das corregedorias, não
retirou poderes das
corregedorias. Ele foi
criado para trazer à luz
da nação aquilo que ele
entender que deve ser
colocado à luz da
nação"

"As decisões do
conselho passaram a
expor situações
escabrosas no seio do
Poder Judiciário
nacional. Vem essa
insurgência súbita a
provocar toda esta
reação corporativa
contra um órgão que
vem produzindo
resultados importantís-
simos no sentido da
correição das mazelas
do nosso sistema de
Justiça"

"A finalidade
básica do
conselho é
controle e
disciplina. As
normas não
desafinam, o que
pode desafinar é
o intérprete"

VOTARAM CONTRA O CNJ

"Eu não tenho
nenhuma restrição em
reconhecer que o CNJ
tem competência
primária para iniciar
procedimentos contra
magistrados, mas
também não tenho
nenhuma restrição para
uma solução que
signifique que, quando
o CNJ o fizer, dê a
razão pela qual está
prejudicando a
competência do
tribunal local"

"O CNJ, embora tenha
recebido essa
competência
complementar, não
pode exercê-la de
forma imotivada, visto
que colidirá com
princípios e garantias
que os constituintes
originários instituíram,
não em prol apenas
dos juízes, mas de
todos os brasileiros"

"O CNJ remeteu,
reconhecendo a
atuação primária das
corregedorias, cerca de
90% das reclamações
que recebera na via
direta. Não podemos
conceber que possa o
CNJ pinçar aleatoria-
mente as reclamações
que entenda deva
julgar pelo envolvido,
fulminando de morte o
princípio da impessoali-
dade"

"Temos como
atribuição a guarda da
Constituição. Temos,
sob o ângulo da
tecnicidade, que
conciliar a autonomia
das corregedorias dos
tribunais com a
existência do CNJ"

O relator da ação, Marco
Aurélio Mello, ironiza: "O

CNJ tudo pode"

Ministro Cezar Peluso

"Reduzir ou mitigar a
autonomia dos tribunais
locais significa degradar
a autonomia institucional
dos próprios estados-
membros - autonomia
que representa a pedra
angular sobre a qual se
apoia a estrutura
institucional da federa-
ção"

Ministro Celso Melo

Ministro Ricardo Lewandowisk

Ministro Marco Aurélio Melo

Ministro Luiz Fux

Ministro Carlos Ayres

Ministro Gilmar Mendes

Ministra Rosa Weber

Ministro José Toffoli

Ministro Joaquim Barbosa

Ministra Carmem Lucia
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Os corpos das três irmãs
Thaynara Oliveira Reis, de 10
anos, Daniela Oliveira da Sil-
va, de 12, e Daiane Oliveira
da Silva, de 14, que foram ví-
timas de afogamento na tar-
de de quinta (02 de feverei-
ro), na zona rural de Revés
do Belém, distrito de Bom Je-
sus do Galho, foram localiza-
dos no sábado.

Segundo informações re-
passadas pelo Corpo de
Bombeiros Militar de Ipatin-
ga, o “Poço da Sorte” é co-
nhecido como uma “peque-
na praia”, onde pessoas cos-
tumam utilizar para se banhar
em dias quentes.

Aparecida, mãe das meni-
nas, presenciou o desespero
das três filhas, mas não pode
fazer nada para ajudá-las.
Conforme a corporação, a tra-
gédia aconteceu quando
Thaynara, de 10 anos, cami-

Encontrados os corpos das três
irmãs que morreram afogadas

nhava sobre o rio, momento
que a correnteza a levou e
começou a se afogar. Depois
disso, as outras irmãs de 12
e 14 anos pularam na água
para socorrê-la e também aca-
baram se afogando.

Logo em seguida, as três
teriam sido levadas pela for-
te correnteza.

LOCALIZAÇÃO: Na ma-

nhã de sábado, o corpo da
mais velha, de 13 anos, foi o
primeiro a ser encontrado. No
final da tarde, os corpos das
outras duas irmãs, de 10 e 12
anos, também foram localiza-
dos.

Conforme os bombeiros, os
corpos foram encontrados em
Cachoeira Escura, distrito de
Belo Oriente, a cerca de 20

quilômetros do local onde as
meninas desapareceram.

Os corpos foram encami-
nhado para o Instituto Médi-
co Legal (IML) de Ipatinga.

Com informações de Fábio
Teodoro (Super Canal) e
Márcia Xavier (Portal O
Tempo) - Imagens TV
Alterosa

Os corpos das três irmãs Thaynara Oliveira Reis, de 10 anos, Daniela Oliveira da
Silva, de 12, e Daiane Oliveira da Silva, de 14, que foram vítimas de afogamento

Foi através de uma nota à
imprensa que a Polícia Civil de
Caratinga anunciou a conclu-
são do inquérito instaurado
para investigar o suposto es-
quema de pedofilia em Cara-
tinga e região. A apuração teve
início há cerca de sete meses
e, em janeiro, a operação “con-
tra ataque” colocou atrás das
grades seis pessoas investi-
gadas.

A investigação tinha como
objetivo responder se os sus-
peitos faziam parte de uma
rede de exploração sexual de
menores. De acordo com a
Polícia Civil, durante as inves-
tigações descobriu-se que o
treinador Cláudio Rogério Al-
ves, conhecido como Magui-
la, aliciava menores para man-
terem relações sexuais homos-
sexuais em troca de dinheiro,
presentes e materiais esporti-
vos.

Depois de sete meses de in-
vestigação a Polícia também
concluiu que os clientes de
Maguila são: Wanderlei dos
Reis Paulino, conhecido como
Vanderlei da funerária ou Van-
do; Fábio Mafra da Fonseca;
Leonardo Hebert Brandão;
Celso Nunes Pereira; João Vi-
eira de Carvalho, conhecido
como João Maranhão e Da-
vid Henrique Cristóvão Sen-
ra.

A investigação também
concluiu que Maguila guarda-
va em sua casa e no departa-

Polícia Civil conclui inquérito
sobre pedofilia em Caratinga

mento de esportes da prefei-
tura vários documentos de
menores (certidões e carteiras
de identidade), selos de car-
tório e diversos carimbos de
cartórios e escolas.

Maguila, segundo a Polícia,
praticava o famoso “gato”, ou
seja, falsificava documentos
públicos para alterar a idade
dos jogadores, afim de que
pudessem participar de cam-
peonatos e testes em catego-
rias de base.

A Polícia Civil ouviu o de-
poimento de todos os inves-
tigados. Os comparsas de
Maguila confirmaram que o
treinador oferecia menores
para eles, mas negaram que
algum dia teriam aceitado a
oferta. Já o treinador disse que
os outros investigados já lhe
solicitaram menores, porém se
negou a intermediar encon-
tros.

Além dos seis suspeitos, a
Polícia Civil ouviu 26 pesso-
as. Na conclusão do inquéri-
to, o treinador Maguila foi in-
diciado pelo crime de falsifi-
cação de documentos públi-
cos, formação de quadrilha e
favorecimento da prostituição
ou outra forma de exploração
sexual de vulnerável. Já Wan-
derlei dos Reis Paulino, o Van-
do; Fábio Mafra, David Hen-
rique, João Vieira, o João Ma-
ranhão e Celso Nunes Pereira
indiciados pelos crimes de fa-
vorecimento da prostituição

ou outra forma de exploração
sexual de vulnerável e forma-
ção de quadrilha.

Leonardo Hebert Brandão
da Cruz, conhecido como Léo,
não foi indiciado.

O inquérito foi encaminha-
do ao Ministério Público na
tarde de quinta-feira com as
acusações. Agora o caso se-
gue nas mãos da promotoria.

DENÚNCIA: De acordo
coma delegada responsável
pelo caso, Nayara Travassos,
em julho de 2011 um casal pro-
curou a delegacia especializa-
da de orientação à família para
o registro de uma ocorrência.
De acordo com o inquérito
trata-se de uma criança de 14
anos que teria viajado para
região dos Lagos do Rio de
Janeiro com outro colega de
14 anos na companhia de dois
maiores, que seriam Celso
Nunes e João Vieira de Carva-
lho, conhecido como João
Maranhão.

Os investigadores da Polí-
cia Civil iniciaram a apuração
e receberam a requisição do
Ministério Público no sentido
de instaurar o inquérito poli-
cial. João Maranhão apresen-
tou-se espontaneamente a
unidade policial e prestou de-
poimento por três horas. Em
seguida, conduzido ao Presí-
dio de Caratinga para cumpri-
mento de prisão preventiva.

Em busca de provas veio a
informação anônima de que o

treinador Maguila aproveita-
va de sua proximidade com os
jogadores, todos menores de
18 anos, e os submetia à pros-
tituição. A denúncia aponta-
va ainda João Maranhão
como o financiador do esque-
ma.

A partir de então, a polícia
deu início a uma rigorosa apu-
ração. Foram cumpridos 13
mandados de busca e apreen-
são na casa dos suspeitos,
inclusive, no Departamento de
Esportes da Prefeitura de Ca-
ratinga, local de trabalho do
treinador Maguila e residên-
cias das vítimas. Computado-
res foram apreendidos, celu-
lares, preservativos, DVD’s e
CD’s pornográficos.

APURAÇÃO: A polícia ti-
nha em mãos um vasto mate-
rial para ser analisado. Os seis
suspeitos ficaram detidos no
Presídio de Caratinga.

Neste processo de confron-
to de informações, o cantor
Agnaldo Timóteo foi intima-
do a depor, já que havia sido
citado durante as investiga-
ções.

Nas viagens ao Rio de Ja-
neiro, o treinador Maguila pe-
dia um ajuda ao cantor e che-
gou-se a cogitar que algumas
crianças eram hospedadas em
sua residência. Agnaldo ne-
gou e depôs em defesa do
amigo Maguila.

TV Super Canal

Um morador de 29 anos de
Barra Longa, na região de Ponte
Nova, foi preso por falsa comu-
nicação de crime na noite de sex-
ta-feira, dia 03. O homem na re-
alidade foi com duas mulheres
fazer um programa e acabou in-
ventando uma incrível história de
um roubo de carro.

Ele narrava que seu veiculo foi
tomado de assalto e deixado
abandonado estacionado na Vila
Alvarenga. A equipe da Polícia
Militar foi até o local. O rapaz
afirmou que o roubo teria ocor-
rido na quinta-feira, por volta das
20:00, na estrada que liga Ponte
Nova a Barra Longa.

O que ele não contava era que
a equipe da Polícia Militar havia
passado no local na noite anteri-
or. Militares da ROTAM recor-
damos que na data do roubo no
mesmo horário fizeram uma
abordagem na Vila Alvarenga
próximo ao local em que o vei-
culo teria sido localizado e o car-
ro já estava lá.

Sem ter como continuar men-
tindo, ele admitiu que inventou
o roubo; pois estava em um bar
e foi abordado por duas mulhe-
res. Elas o convidaram para fa-
zer um programa sexual e entra-
ram no seu carro. O rapaz expli-
cou que estacionou naquele lo-
cal e foi para a casa delas.

No tal endereço, havia muitas
pessoas na casa. Alguém pegou a
chave de seu veículo. O rapaz fa-
lou que ficou residência delas até
a tarde de sexta-feira e não en-
controu o carro, daí inventou a
história do roubo para justificar
o furto.

À noite, quando encontrou o

Homem inventa
roubo para justificar

programa sexual
em Ponte Nova

carro, alegou a versão falsa para
os policiais. Ele foi preso e con-
duzido para a delegacia.

A HISTÓRIA FALSA: O ra-
paz foi até a sede da 21ª Com-
panhia Independente de Polí-
cia Militar de Ponte Nova e
registrou a primeira ocorrên-
cia com uma história de rou-
bo. Ele contou que foi rouba-
do no dia 02, por volta das
20:00 horas, quando seguia
para a cidade de Barra Longa,
após seu serviço.

A falsa vítima disse que avis-
tou um rapaz de calça jeans e blu-
sa cinza parado com um veiculo
Fiat Uno de cor prata sinalizan-
do para que parasse. Ele falou que
parou e surgiu outro homem de
posse de um revólver, mandando
que fechasse os olhos e entregas-
se a chave do veículo.

Segundo o relato dele, os au-
tores o colocaram no banco de
traz de seu veiculo com um pano
sobre sua cabeça. Ele disse que
foi levado para um local desco-
nhecido e colocado em um quar-
to até por volta meio-dia de sex-
ta.

Os “autores” o abandonaram
perto do Auto Posto Ponteno-
vense no centro da cidade e se-
guiram sentido saída para Belo
Horizonte, por volta de 15 ho-
ras. Ele relatou ainda que os au-
tores levaram seu veiculo, um
talão de cheques e a quantia de
R$ 1.200,00 em dinheiro e não
acionou a policia mais cedo de-
vido às ameaças sofridas dos
autores. Toda essa história foi
inventada.

portalcaparao@gmail.com

O assassinato do agricultor
Heitor Antônio de Faria, 56
anos, na estrada entre Lajinha e
o trevo de Ibatiba (ES), no iní-
cio da noite de quarta-feira, 01,
continua um grande mistério
para a polícia. O crime tem ca-
racterísticas de que foi enco-
mendado e por motivos passi-
onais.

De acordo com moradores,
Heitor conduzia seu Gol no sen-
tido Lajinha para a BR-262/Es-
pírito Santo quando foi alvejado
por vários disparos. Baleado, o
motorista perdeu o controle da
direção e o carro saiu para a es-
querda da pista. O veículo caiu
por uma ribanceira e o corpo do
condutor foi jogado para fora do
carro.

Moradores das proximidades
viram uma motocicleta de cor
preta "alta" aparentando ser uma
Honda NX 150 com dois ocu-
pantes. Um dos homens desceu

Agricultor é morto
com dez tiros

à pé pelo abismo e o outro des-
ceu com a motocicleta pela es-
trada vicinal. Eles ouviram mais
seis disparos. Foi quando o au-
tor terminou de executar a víti-
ma.

A perícia confirmou cinco per-
furações a bala na parte traseira
do Gol. Heitor foi morto com dez
tiros: foram três na cabeça, seis
nas costas e um no antebraço di-
reito.

Dentro do carro, a PM encon-
tro um revólver calibre 38 com
quatro cartuchos intactos e uma
carta aparentemente de uma mu-
lher sem assinatura, além de nú-
meros de telefones.

A Polícia Militar acredita que
os autores fugiram em direção ao
Espírito Santo. Eles não foram
identificados.

Jaqueline Andrade com
informações de Carlos

Henrique Cruz
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CANTINHO DE FÉ
por

Pr. João Soares
da Fonseca

Balde Cheio
Certo professor entrou na sala de aula trazendo um

balde vazio. Colocou-o sobre a mesa, ao lado de uma pilha
de pequenas pedras, e perguntou: "Quantas pedras vocês
acham que cabem neste balde?" Ouviram-se várias
respostas. Em seguida, foi colocando as pedras no balde,
uma por uma, até que o balde ficou cheio. E perguntou de
novo: "Vocês acham que o balde está cheio ou não?"

Quase como em coro, os alunos responderam "sim".
Em seguida, mostrou-lhes um saco de pedrinhas, bem
miúdas, que ele havia deixado sob a mesa. Colocou parte
das pedrinhas dentro do balde, que, por sua vez, foram se
ajustando aos espaços que havia entre as pedras maiores.
O professor outra vez perguntou: "Então, está cheio ou
não está?" Os alunos já não tinham tanta certeza: "Talvez
sim, talvez não...".

Colocando um saco de areia sobre a mesa, o professor
disse: "Para aqueles que acham que está cheio, aqui vai
mais uma surpresa". E começou a despejar lentamente a
areia no balde. A areia deslizava suavemente por entre as
pedras maiores e as menores.

"Está cheio?", perguntou de novo o mestre.
"Não", responderam os alunos, agora sem qualquer

vestígio de dúvida.
O professor trouxe água e começou a derramá-la no

balde, cobrindo as pedras e encharcando a areia.
Finalizando a demonstração, pediu que um voluntário

dissesse o que tudo aquilo queria dizer.
Um aluno respondeu: "Creio que o senhor provou que,

não importando quantas coisas tenhamos que fazer,
sempre conseguiremos acrescentar mais alguma coisa à
nossa agenda".

"Não exatamente", respondeu o professor. "O que esta
experiência nos ensina é que se não colocarmos as pedras
grandes logo no início, não seremos capazes de colocá-
las depois. Na vida também existe uma ordem de
prioridades: Deus, a família, a igreja, os amigos, a saúde...
Se forem deixados para depois, provavelmente não have-
rá lugar para eles".

Pr. João Soares da Fonseca
jsfonseca@pibrj.org.br

O deputado Sebastião
Costa defendeu a
revitalização dos municípios
em seu aspecto econômico-
financeiro, para que possam
suportar a carga de
compromissos e atribuições
que estão sendo retiradas
dos ombros do governo
federal para serem colocados
nas costas dos estados e dos
municípios,

Ele apresentou sua
proposta em requerimento na
Assembléia Legislativa, para
ser encaminhado assim que o
Legislativo mineiro retornar
aos seus trabalhos habituais
na próxima semana.  No seu
encaminhamento o deputado
complementou dizendo que
“nada mais justo que os
setores prioritários sejam
prontamente atendidos com
dotações mais expressivas,

Deputado Sebastião Costa defende
mais recursos para municípios

O deputado Sebastião Costa

PIÚMA-ES
Aluga-se Apt. 2 e 3 q (suíte)

Local privilegiado a 150 m da água
(32) 91029012 TIM

(32) 99846000 VIVO
(32) 34217000

mas é preciso também que o
governo federal participe
desse empenho com sua
parte”.

Ele considerou que,
atualmente, enquanto o
governo federal não participa
nem com 10% de
investimentos em áreas como
saúde e educação, os
governos municipais e
estaduais chegam a participar
com mais de 25% dos seus
orçamentos em funções que,
anteriormente, eram da
responsabilidade da União.
Para ele o reflexo maior é que
os programas sociais dos
municípios (que poderiam
atender as populações mais
necessitadas e aqueles que
mais precisam de ajuda) ficam
profundamente prejudicados-
sem contar outras medidas
urgentes graves.

Se você buscar a FELICIDADE e QUALIDADE DE VIDA
terá que descobrir seus objetivos e critérios. Não é possível
definir a felicidade e a qualidade de vida. Isso é exclusivo
de cada pessoa.

Nosso objetivo é fazer com que você não só obtenha
mais entendimento sobre o que está por trás do
comportamento humano, mas também fazer com que você
descubra o imenso poder que existe dentro de você.

Para isso é preciso que tome uma decisão que levará você
a um futuro brilhante, promovendo um novo momento em
sua vida, através da habilidade que todos nós temos, mas,
que por falta de uso se encontra enferrujada para muitas
pessoas. Muitas pessoas caem na rotina do dia-a-dia e
sentem que de alguma forma o destino de suas vidas já não
mais está em suas mãos.

“Este é o momento para que volte a estar no controle de
sua vida”.

PRIMEIRA PARTE TREINAMENTO EM NOSSA VIDA

Pelo fato de ter pesquisado a teoria de pensamentos a
formação de sentimentos, digo que a verdade é um fim
inatingível.

•Tito, o general romano, encarregado de construir o
Coliseu, sentia orgulho porque o exercito romano era o único
que se preparava para a guerra em todos de paz, que treinava

seus soldados durante todo o ano.
•O treinamento que antes atingia os exércitos e algumas

poucas áreas da sociedade, hoje permeia todos os setores.
Estamos na era do treinamento. Treina-se para praticar
esportes, andar, dançar, calcular, escrever. Treina-se para
falar em público, usar computadores e muito mais.

•Então, porque não treinar para sermos felizes.

PREOCUPAÇÃO

Notem que quando estamos com preocupações fixas,
pensando obsessivamente em um determinado assunto,
ficamos desgastados, acordamos fadigados, sem energia. É
preciso que o seu EU seja o diretor do roteiro de sua historia.

Ninguém é plenamente estável e coerente, mas podemos
gerenciar nossos pensamentos e assim saberemos trabalhar
nossas preocupações, perdas e frustrações. É preciso saber
que a preocupação sempre existira, mas é você quem
comanda a quantidade que ela vai te atingir.

“Ser feliz não é ter uma vida perfeita, mas humildade para
reconhecer os erros, sabedoria para receber critica injusta,
coragem para ouvir um “não” sensibilidade para dizer “eu
te amo” desprendimento para dizer “eu preciso d você””.

Não deixa as preocupações acabarem com alegria em
você, ou terá uma nova preocupação em busca da alegria
perdida.

COMO CHEGAR LÁ?
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“Qualquer discurso caricato antiprivatização eu rejeito”
Governador Sérgio Cabral (PMDB/RJ)defendendo privatizações do governo FHC

Ministro da Justiça de olho em licitação suspeita

O ministro José Eduardo Cardozo (Jus-
tiça) ficou impressionado com a escan-
dalosa licitação no Conselho Nacional
de Justiça, e determinou a Polícia Fede-
ral verificar se órgãos da administração
estão fazendo “adesão de ata de preço”
com base no contrato da empresa NTC,
parceira da multinacional Oracle que
venceu a licitação. A ampliação da base
de dados do CNJ, inicialmente estimada

por sua Diretoria de Informática em R$ 5 milhões, saltou
depois para R$ 68,6 milhões.

Mina de ouro

A “adesão à ata de preços” permite que outros órgãos públi-
cos contratem os mesmos serviços licitados pagando pre-
ços idênticos.

Obstáculos removidos

O diretor de Informática e a diretora-geral que discordaram
da compra milionária foram sumariamente afastados do CNJ.

Proposta obscena

Dizendo representar a vencedora da licitação do CNJ, um
Geraldo Tavares Jr. ofereceu dinheiro para calar um repórter
da BandNews.

Como avestruz

Após o escândalo da tentativa de suborno, o CNJ fez uma
reunião a portas fechadas em que decidiu que a licitação
havia sido “limpa”.

Ilegal, ‘galego’ do Lula palpitava no governo

Incansável defensor da pelegada da CUT, o
espanhol José Lopez Feijoo, há muitos anos
no Brasil, não fez questão da cidadania até ob-
ter uma boquinha no governo Dilma, “por su-
puesto”. E assim desfrutou, como imigrante da
Galícia, do Conselho de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social, ao lado de Delfim Netto e Abí-
lio Diniz, convidado pelo amigão Lula, em 2007.
Em 2010, foi em comitiva à Espanha natal.

Sigam-me

O ex-ministro José Dirceu (Casa Civil) agora está com seu
blog no Twitter. Festeja os mais de mil seguidores em menos
de dois dias.

Apertando o passo

O ritmo do Senado, este ano, preocu-
pa o tucano Flexa Ribeiro (PA): “Preci-
samos correr no primeiro semestre.
Depois, é só eleições”.

Cursinho

O DEM reunirá nesta segunda em São Paulo trezentos pré-
candidatos a prefeito para um intensivão sobre aspectos
jurídicos e de marketing.

Moeda podre

A Casa da Moeda contratou sem
licitação uma perícia de R$ 92,5
mil para avaliar o estrago do in-
cêndio no prédio de Moedas de
Medalhas em dezembro, quando
já “ardia” no cargo o presidente
Denucci Martins.

O deputado Paulo Pereira da Silva (PDT-SP), o Paulinho da Força
Sindical, tentava forçar o então presidente da Câmara, Arlindo Chi-
naglia (PT-SP), a suspender o aumento salarial dos deputados:

- Se você colocar isso em votação, não poderei convidá-lo à festa
de 1º de Maio da Força. Você ia ser mais vaiado que o Severino
Cavalcanti...

Chinaglia é truculento, mas não é louco: as festas de 1º de Maio
da Força Sindical atraem até dois milhões de pessoas, interessados
em sorteios de carros e até de apartamentos. E a discussão do
reajuste foi suspensa.

Como recuperar o juízo

PODER SEM PUDOR

Em campanha

Do novo líder do PT, senador Walter Pinheiro (BA), sobre
disputa ao governo da Bahia: “Sérgio Gabrielli [presidente
demitido da Petrobras] é que foi obrigado a se preocupar
com 2014. Ninguém vai me demitir”.

Santo forte

Pacientes do Sírio e Libanês freqüentam a capela do hospi-
tal, dedicada a São Charbel (popular santo libanês), e rezam
pelo restabelecimento da tranquilidade, quebrada desde que
se tornou bunker de Lula.

Upgrade

O senador José Agripino (RN), presiden-
te do DEM, mudou-se durante o reces-
so ao espaçoso gabinete da liderança,
transferindo tudo para seu antigo gabi-
nete. É que caiu muito o fluxo de pessoas na liderança.

‘Sua Excelência”

A Corregedoria da PF em Minas baixou a ordem: delegados
devem ser tratados agora de “Vossa Excelência”, contra o
Manual de Redação da Presidência da República, que não
contempla tal exigência.

Só no flerte

Pré-candidato a prefeito de São Paulo, o presidente do PRTB,
Levy Fidelix, procurou esta semana o presidente estadual
do PTB, Campos Machado. Fidelix quer aliança entre dois
os partidos nas eleições.

O lixo do Brasil

Será em março o julgamento na Inglaterra de dois britânicos
e dos irmãos brasileiros Júlio e Juliano da Costa, da Worl-
dwide Biorecycling Ltd, que exportou lixo hospitalar em con-
têineres ao Brasil, em 2009.

Mantenha distância

Recomeçou a temporada dos “alambrados disciplinadores”
para a segurança das aparições de Dilma e do vice Michel
Temer: a Presidência reservou R$ 294 mil para 73,5 mil metros
de cercadinho.

Não tem jeito

Além de “Cachaçolândia”, sugere-se também “Arena 51”
para denominar a área doada a Lula na região da antiga Cra-
colândia.

Férias 2012-2 – Miscelâneas...
- O 1º ponto foi negativo?

- O 2º foi corretivo??
- O 3º, ampliativo???

1 - Frustrações – § Nestas férias, algumas cousas estão
diferentes. Para começar, precisei agendá-las para voltar 5
dias antes. Depois, precisei, nos 5 dias antes, preparar,
viajar e regressar com minha caçula dum vestibular em Juiz
de Fora. § No dia da viagem pra Mutum, quebrei a chave
na única porta de acesso ao apartamento. Ligamos pro
seguro, que nos deixara sem táxi na estrada noutra época,
e nada dele nos atender a contento. Não contente, fui pro
chaveiro que alega ser 24 horas, que gasta dinheiro fazendo
propaganda nas folhas amarelas. Mas, ele parece ter
amarelado, pois a discagem caiu, e, depois, ouvia-se que o
celular estava fora de área. Menos cedo, nossa amada
vizinha dona Naura abriu, por fora, nossa porta. Quando
fomos viajar, não pudemos passar pela Rosca Seca, e, muito
menos, por Mundo Novo, por causa das chuvas. Na hora
do meu café da tarde, erramos a padaria, indo parar numa
lanchonete de beira de estrada que ficou a dever. § Não
pensei que isso indicava férias ruins! E elas têm sido
maravilhosas!!!

2 - Doações – § Eu que tinha muito para ler da Bíblia, até
por quê eu queria adiantar muito a leitura, acabei lendo
outros livros, e cousas que iam aparecendo, pois, além de
gostar muito de ler, e, sempre, precisar fazê-lo, descanso-
me ou sinto-me bem nas férias em fazê-lo. § Minha
sobrinha, Jorn. Carla Viana Medeiros, sempre me manda
seus textos. Ele escreve bem para duas lindas revistas –
Mundo Fiat / revista do grupo FIAT do Brasil –, e Passo a
Passo – do SEBRAE/MG. Carla, que é mutuense como eu,
fez jornalismo em BH, e está escrevendo com a leveza,
clareza e beleza que só jornalista ou pessoal que escreve
pra jornais sabe fazer. § Num desses textos, a Jorn. Carla
Medeiros informa que “O SEBRAE-MG elaborou uma série
de dez cartilhas [...] sobre cálculos empresariais,
informações de cursos e de como obter registro jurídico
[...] podem ser adquiridas gratuitamente via internet pelo
portal do SEBRAE-MG e as edições impressas são
vendidas [...] por R$4 cada”. § Vale a pena conferir no site
da entidade supracitada.

3 - Adições – § Minha outra sobrinha, paterna como
Carla, mas, belorizontina e residente em Gov. Valadares,
Nathália Heringer Medeiros Cunha, passou-me sua
monografia de Psicologia para eu ler. Sua irmã, e
conterrânea, Elisa, solteira e que fez jornalismo em BH como
a prima retro citada, prometeu-me enviar sua monografia.
Isso tudo, mostra que, ainda, estou com um conceito que
não se pode jogar fora com as sobrinhas. § Quando eu
chegar das férias, tenho muito para ler. Se não na primeira
semana, no mais tardar na segunda, lerei, duma sentada,
da Psicóloga senhora Cunha. E ficarei no aguardo da
monografia da semi-jornalista Elisa Heringer Medeiros.
Daqui a pouco, verei, do irmão caçula da farmacêutica
Larissa de Medeiros Vita, Mateus, algo de Design Gráfico,
que ele cursa, também em BH, já tendo sido convidado
para ser monitor, como eu fora no Recife/PE, embora,
obviamente, noutro curso. § Sabe, gente, sobrinhos são
como que herança de Deus, pra quem conhece Este, e o
salomônico Sl 127.3a! É bom demais!! Valorizemos nossos
sobrinhos!!!

- No 1º, mostrei a superação!
- No 2º, a talentosa mão!!

- No 3º a expectação!!!

(*) O autor é graduado em Teologia e pós em História
Eclesiástica.
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CURIOSIDADES

ENTRETENIMENTO

SETE ERROS

HORÓSCOPO
Áries - 21/3 a 20/4 - Começará a semana com
maior poder de negociação. Aproveite uma opor-
tunidade de crescimento financeiro, na segunda.
Oposição entre Marte e Vênus dificultará os rela-
cionamentos de trabalho. Não espere muito das
pessoas, se quiser evitar decepções. O desgas-
te provocado pelo excesso de atividades cotidia-
nas poderá prejudicar a vida íntima.

Touro - 21/4 a 20/5 - A lua em seu signo, de
segunda a quarta, trará novas ambições. Apro-
veite o início da semana para cuidar da beleza e
das necessidades pessoais. De quarta a sexta,
os negócios estarão aquecidos. Bom período para
firmar contratos e determinar metas profissionais.
Respostas que estavam atrasadas virão positi-
vas neste período. No amor, uma nova paixão
poderá surgir entre terça e quarta ou no domingo.

Gêmeos - 21/5 a 20/6 - Entre o passado e o
futuro, prefira o momento presente que trará boas
novidades vindas de longe e mais espaço para o
prazer. Assuntos familiares trarão antigos pro-
blemas à tona. Histórias que se repetem provo-
carão irritações. Lua e Júpiter aumentarão a sin-
tonia com a sabedoria espiritual. Na dúvida, siga
a intuição, que estará aguçada, especialmente
entre segunda e quarta. Fim de semana gostoso
para fazer compras, viajar ou curtir programas
culturais de qualidade.

Câncer - 21/6 a 22/7 - A semana começará mo-
vimentada na vida social. Apoio emocional e cari-
nho dos amigos serão fundamentais para enca-
rar os desafios cotidianos. Estudos e transações
comerciais exigirão uma dose extra de paciência.
Não será conveniente viajar nesta semana. Apro-
veite a inspiração do Sol e de Mercúrio para deci-
dir mudanças e planos estratégicos.

Leão - 23/7 a 22/8 - Aproveite uma oportunidade
de crescimento profissional, que surgirá na se-
gunda-feira. A passagem da Lua por Júpiter, em
harmonia com Plutão, na sua área da carreira,
favorecerá mudanças de trabalho ou promoção.
De quarta a sexta, amigos trarão novidades. Bom
período para se associar ou para se integrar num
novo ambiente social. No amor, mais diálogo e
compreensão, com Sol e Mercúrio na sua área
afetiva.

Virgem - 23/8 a 22/9 - Desejos intensos marca-
rão a semana, com oposição entre Vênus na sua
área afetiva e Marte em seu signo. Mas também
poderá rolar muita impaciência nos relacionamen-
tos. Novo roteiro de viagem ou contato com al-
guém de fora levantará o seu astral, entre segun-
da e quarta. Boas novidades no trabalho marca-
rão a quinta. Aproveite o fim de semana para re-
ver amigos e compartilhar lembranças inesquecí-
veis.

Libra - 23/9 a 22/10 - Oposição entre Marte e
Vênus provocará tensões nos relacionamentos
de trabalho: evite confrontos ou competições. No
amor, um encontro inesperado, na quarta, prome-
te paixão e muitas novidades. Uma viagem decidi-
da na quinta garantirá um fim de semana animado
e divertido. Mas encontre tempo também para re-
laxar e recuperar suas forças. Excesso de ativi-
dades e de expectativas poderá desequilibrar sua
saúde.

Escorpião - 23/10 a 21/11 - Amor em alta no
início da semana! A passagem da Lua por Júpiter,
na sua área afetiva, na segunda, promete mo-
mentos deliciosos numa relação já estabelecida
ou um encontro muito especial - se estiver em
busca de um novo relacionamento. Entre quarta e
sexta, mudanças no ambiente de trabalho pode-
rão gerar desconforto. Em compensação, na vida
íntima, o clima ficará mais quente nesses dias.

Sagitário - 22/11 a 21/12 - Boas notícias de
trabalho, no início da semana: aproveite uma opor-
tunidade financeira que surgirá na segunda. O
dinheiro ainda trará preocupações, mas as pers-
pectivas serão bastante positivas. Será difícil con-
ciliar vida social e familiar neste período. Poderá
rolar conflito ou desencontro com amigos, com
oposição entre Marte e Vênus.

Capricórnio - 22/12 a 20/1 - Clima alegre e
divertido, na segunda, inspirará a semana. Apro-
veite o entusiasmo para se expor, fazer contatos
e ampliar sua rede de relações. Mas evite viajar
neste período. Se estiver esperando por respos-
ta de trabalho, virá positiva na quinta, que tam-
bém será um dia favorável nos negócios. Fim de
semana romântico e acolhedor. Com a Lua na sua
área afetiva, tudo está aberto para o amor! Se
estiver só, poderá se apaixonar novamente.

Aquário - 21/1 a 19/2 - Evite desequilibrar o
orçamento com gastos supérfluos ou compras
compulsivas. Oposição entre Marte e Vênus, na
sua área do dinheiro, provocará instabilidade fi-
nanceira. Aproveite as passagens do Sol e de
Mercúrio por seu signo para determinar priorida-
des e metas. Amor em alta de quarta a sexta:
prazer, paixão e criatividade esquentarão o clima
da vida íntima.

Peixes - 20/2 a 20/3 - Promete mais atitude nos
relacionamentos. Mas a paciência estará curta.
Novas relações serão excitantes e surpreenden-
tes. Aproveite para circular mais e ampliar sua
rede social: as comunicações estarão abertas!
Assuntos familiares e domésticos poderão ser
resolvidos com maior facilidade, especialmente
entre quarta e sexta.

A CARTA

O doido estava no hospício, escreven-
do uma carta, quando o médico chegou,
viu e pensou: Poxa, esse cara já deve es-
tar bom. Está até escrevendo carta!. En-
tão ele chegou para o doido e perguntou:

- Para quem é essa carta???
- Ah é para mim mesmo, doutor, eu nun-

ca recebo cartas de ninguém.
- E o que está escrito nela???
- Como eu vou saber, ainda não recebi.

GAROTO ESPERTO!

Uma vez, a mãe do Manuelzinho o fla-
grou dando chocolate para as galinhas:

— Ó raios! Por que estás a fazeire isto?
E o Manuelzinho:
— Sou um garoto muito esperto, ma-

mãe! Estou alimentando as galinhas para
botarem ovos de Páscoa!

SEPARANDO DA MULHER

Encontram-se dois amigos e um diz ao
outro:

- Separei-me da minha mulher.
- Não me digas... E como fizeram?
- Com um advogado. Ele ajudou-nos a

fazer a repartição dos bens.
- E os teus filhos?
- Muito fácil... Decidimos que quem fi-

casse com mais dinheiro ficava também
com as crianças.

- Já sei, ficou com o advogado!...

A LOIRA E O POMBO

A loira estava sentada em uma praça
com seu marido.

Lá estava cheio de pombos.
Quando um pombo caga na cabeça do

marido dela!
- Pega um pedaço de papel higiênico ai

na sua bolsa!
- Mais como você vai adivinhar qual

pombo foi??

QUEM INVENTOU A BÚSSULA: Os chi-
neses foram os inventores da bússola, e isso acon-
teceu há mais de mil anos. O seu primeiro forma-
to era de uma colher que apontava sempre para o
sul, levando o nome, portanto de “a colher-que-
aponta-o-sul”. Com o passar do tempo eles a
inovaram chegando a um instrumento com uma
agulha que apontava sempre para o norte. A bús-
sola é um instrumento de grande importância e
de grande ajuda para a navegação.

QUEM INVENTOU O LÁPIS:  Em 1556,
um físico suíço chamado Konrad von Gesner fez
um objeto para escrever bem parecido com o
lápis atual. Eram duas tabuinhas recheadas com
uma fatia de grafite. Em 1761, o alemão Haspar
Faber fez os lápis cilíndricos, iguais aos de hoje.
O lápis de cor surgiu em1850, depois da inven-
ção das anilinas, que são responsáveis pela cor.

MÉTODO BRAILLE: O Francês Lois Braille
perdeu a visão aos três anos de idade. Quatro anos
depois, ele ingressou no Instituto de Cegos de
Paris. Em 1827, com dezoito anos, tornou-se pro-
fessor desse instituto. Ao ouvir falar de um siste-
ma de pontos e buracos inventado por um oficial
para ler as mensagens durante a noite em lugares
onde não podia acender a luz, Braille fez algumas
adaptações no sistema de pontos em relevo. Em
1829, publicou o seu método. O sistema Braille é
um alfabeto convencional cujos os caracteres se
indicam por pontos em relevo, que o deficiente
visual distingue por meio do tato. A partir de seis
pontos salientes, é possível fazer 63 combinações
que podem representar letras simples e acentua-
das, pontuações, algarismos, sinais algébricos e
notas musicais. Braille morreu, de tuberculose,
em 1852, ano em que seu método foi oficialmente
adotado na Europa e na América.
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Rafinha Bastos é
processado pela Apae

Associação de Pais e Amigos
dos Excepcionais de São Paulo
pede que o humorista tire de cir-
culação o DVD 'A Arte do Insul-
to', que contém piada ofensiva
aos deficientes mentais, e tam-
bém indenização de 200.000 re-
ais. Condenado em primeira ins-
tância a pagar 100.000 reais a
Wanessa Camargo, alvo de uma
piada de mau gosto sua, o humorista Rafinha Bas-
tos vai responder em breve por outro processo. A
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de
São Paulo (Apae São Paulo) entrou com ação cível
para que seja proibida a circulação e a venda do
DVD A Arte do Insulto e também exige o pagamen-
to de indenização por danos morais no valor de
200.000 reais. A ação se refere a uma piada em que
Rafinha conta ter internado seu pênis na Apae de-
pois de usar um preservativo com efeito retardante.

De acordo com o advogado Paulo Ricardo Gois
Teixeira, representante da entidade, a ação visa pre-
servar sua imagem e proteger os direitos dos defici-
entes mentais. "Não é admissível existir esse tipo
de preconceito contra os deficientes mentais após
um longo trabalho de inclusão social dessas pesso-
as", diz. Procurada, a advogada de Rafinha, Thais
Colli, afirma ainda não ter sido notificada dessa ação.

Foi divulgada a decisão judicial que dá ganho de
causa à cantora Wanessa Camargo e Marcus Buaiz
em processo movido contra Rafinha Bastos em
outubro. Na ocasião, o humorista disse, na bancada
do CQC, que comeria a mãe e o bebê em referência
às imagens de Wanessa Camargo grávida exibidas
no programa. A piada sem graça culminou na saída
de Bastos do humorístico. Rafinha Bastos vai re-
correr.

Irmã de Backstreet Boy
Nick Carter morre aos 25 anos

A irmã do Ba-
ckstreet Boy Nick
Carter, Leslie
Carter, morre aos
25 anos, na quar-
ta-feira (1º de fe-
vereiro). As cau-
sas da morte não
foram divulgadas.
Em comunicado, a
família confirmou
a morte ocorrida
nesta terça-feira e
pediu privacida-
de. "Nossa famí-
lia está sofrendo agora e é um assunto privado. Es-
tamos profundamente tristes pela perda de nossa
amada irmã, filha e neta Leslie Carter".

Leslie era casada e tinha uma filha, Alyssa Jane,
que nasceu em abril de 2011. A irmã de Nick tam-
bém era cantora e a música "Like Wow!" fez parte
da trilha sonora de "Shrek", em 2001.

Thiago Fragoso é submetido
a cirurgia para reconstrução

das costelas

O ator Thiago Fragoso foi submetido, na manhã
desta quarta-feira (1º de fevereiro), na Casa de Saú-
de São José, na zona sul do Rio, a uma cirurgia com
duração de cinco horas. No sábado (28 de janeiro),
Thiago e Danielle Winits sofreram uma queda de
quatro metros de altura quando encenavam um voo
no musical "Xanadu" e o cabo de aço que os susten-
tava se rompeu.

Eles atingiram três mulheres que estavam na pla-
teia, que sofreram ferimentos. Duas delas foram
liberadas e a terceira, dona Marina Silva Beckman,
de 73 anos, foi transferida para o hospital Norte
D´or, onde permanece desde então. Leia, na íntegra,
o boletim divulgado pela assessoria de imprensa da
Casa de Saúde São José sobre a cirurgia do ator.

Médico que cuida de Wando diz
que risco de morte "é importan-
te", mas confia em recuperação

O cardiologista Eduardo Szuster, um dos médi-
cos que cuidam do cantor Vanderley Alves dos Reis
(nome completo de Wando), afirmou na segunda-
feira (30 de janeiro) que, apesar do quadro clínico
grave do artista, a equipe médica confia na sua re-
cuperação. Wando está internado desde sexta-feira
(27 de janeiro) no hospital Biocor, em Nova Lima,
na região metropolitana de Belo Horizonte (MG).
No sábado (28 de janeiro), ele foi submetido a uma
angioplastia coronariana para desobstrução de ar-
térias do coração. Ele continua no centro de trata-
mento intensivo, sedado e respirando com ajuda de
aparelhos. “Ele é um paciente que corre risco de
morte ainda muito importante", avaliou Szuster.
"A gente está oferecendo todos os recursos que o
hospital pode oferecer, que são os melhores possí-
veis. A equipe e o corpo clínico estão empenhados
na sua recuperação e, apesar do quadro, nós esta-
mos muito confiantes na plena recuperação dele."

Rita Lee é levada a
delegacia de Aracaju

A cantora Rita Lee precisou prestar esclareci-
mentos à polícia de Sergipe após ter se manifesta-
do contra ação de PMs que teriam agredido fãs

Uma confusão marcou o show de despedida de
Rita Lee (64) dos palcos, em Aracaju (SE), na noite
de sábado, 28 de janeiro. A cantora teria sido acusa-
da de desacato de autoridade e chegou a ser levada
a uma delegacia para prestar esclarecimentos por
se manifestar após policiais terem agredido fãs que
assistiam à apresentação.

"Isso é força brutal. Vocês não têm o direito de
usar a força na meninada que não está fazendo nada.
Eu sou do tempo da ditadura. Pensam que eu tenho
medo? Sou mulher, tive três filhos, tenho uma neta.
(...) As pessoas estão esperando eu cantar, não é a
gracinha da vocês (...) Agora venham me prender!",
disse Rita durante o show.

Depois, a cantora usou o Twitter para contar o
que estava acontecendo. "Polícia dando trabalho
para mim. Quer me prender. Embasamento legal
não há. Não retiro uma palavra do que disse, o
show era meu!", escreveu a cantora. "Estou indo
para a delegacia... A polícia de Aracaju não gosta de
mim, mas Sergipe gosta", tuitou.

Após prestar esclarecimentos, a cantora foi libe-
rada pela polícia. "Temos registros da visão privi-
legiada do palco, e estou solta graças à vereadora
Heloísa Helena, que estava na plateia e prestou
idêntica versão", contou, já na madrugada de do-
mingo.

Rita anunciou, durante apresentação no Circo
Voador (Rio), que deixaria os palcos.

“BBB 12” segue caindo

A audiência do BBB 12 caiu ainda mais na segun-
da formação de paredão, no último domingo (22),
marcando 16 pontos de audiência.

No primeiro paredão, o reality show da Rede
Globo marcou 20 pontos. Cada ponto equivale a
58 mil domicílios na Grande São Paulo. Nesta terça
(24), Renata e Jakeline disputam a preferência do
público.

Neymar: 'Estou enrolado
e a bola da vez é segredo'

Neymar, que já é pai de Davi Lucca, afirma em
entrevista que está em um 'relacionamento enrola-
do'. O jogador ainda falou da relação com o filho e
sobre seu famoso corte de cabelo

O jovem Neymar (19) não é cobiçado apenas
pelos times de futebol. O jogador, que atua no San-
tos, tem um dos cortes de cabelo mais pedidos pela
garotada e virou alvo das meninas. Porém, se enga-
na quem pensa que ele está solteiro. Segundo decla-
ração do atleta no programa Muito +, da Band, na
tarde desta quarta-feira, 1º de fevereiro, seu cora-

ção está ocupado.
“Estou enrolado... E a bola

da vez é segredo”, afirmou. O
papai de Davi Lucca (5 meses)
ainda comentou a paternidade
do colega de equipe, Paulo
Henrique Ganso (22), que sou-
be no início de janeiro que seu
primeiro filho vem ao mundo
em breve. “Passei por isso e ele
estava do meu lado. Agora es-
tou com ele”. E acrescentou, falando de seu herdei-
ro: “Sempre vejo meu filho na medida do possível,
sempre brinco com ele. Ele está crescendo com o
tempo”. Neymar ainda falou de seu famoso pente-
ado. “O corte está o mesmo, é moicano, mas cres-
ceu um pouco do lado e atrás. Estão gostando”,
finalizou. Recentemente, o atleta ganhou o prêmio
Puskas, concedido pela Fifa ao autor do gol mais
bonito da temporada de 2011.

Internado desde dezembro, Chico
Anysio acorda e sorri no hospital

Mulher de Chico Anysio festeja a melhora do
amado, que acordou e já sorri para ela. O humorista
Chico Anysio (80) está mostrando mais uma vez a
sua força durante a sua recuperação. Internado des-
de dezembro no Hospital Samaritano, no Rio de
Janeiro, o artista acordou nesta quarta-feira, 1º de
fevereiro, para a alegria de sua mulher, Malga Di
Paula (41), que fez questão de contar a novidade
para os fãs. “Depois de 20 dias dormindo... Ele
acordou e deu um sorrisão quando me viu... Viva”,
festejou ela em seu Twitter.

De acordo com boletim médico divulgado, os
médicos diminuíram a medicação que controla a
pressão arterial e iniciaram o processo de retirada
do respirador por alguns momentos do dia. Além
disso, Chico teve uma pequena melhora na função
renal.

Conheça veja o que rola nas
gravações de Carrossel

A estreia de Carrossel está prevista para abril,
mas os trabalhos seguem em ritmo acelerado nos
estúdios do SBT. Pelos corredores crianças brin-
cam e se divertem enquanto aguardam a vez de
entrar em cena. Nos camarins, Rosanne Mulho-
lland (31), a professora Helena, se reveza entre
troca de figurinos e uma última lida no texto - ela é
a campeã de cenas da novelinha infantil. E assim os
trabalhos seguem nos cenários coloridos da Escola
Mundial.

Luan Santana escolhe Renata
como a mais gata do BBB12

uan Santana dá a sua opinião sobre o BBB12,
como a sister mais bonita e como um vencedor
deve ser. O cantor Luan Santana (20) verá os parti-
cipantes do BBB12 de pertinho na noite desta quar-
ta-feira, 1º de fevereiro. Isso porque ele é o convi-
dado para animar a festa da casa e mostra que tem
acompanhado a atração desde o início. Tanto que
até já escolheu qual é a sister mais bonita da edição.
“A mais gata é a Renata”, afirmou ele ao site oficial
da atração.

Minissérie "Rei Davi" deixa
Record em primeiro lugar

A exibição da minissérie Rei Davi, na TV Record
vem incomodando a direção da TV Globo por cau-
sa dos índices de audiência.

Na exibição do primeiro episódio, a minissérie
conseguiu a liderança em alguns momentos e du-
rante o segundo episódio, a emissora alcançou a
liderança isolada no Ibope. A Globo perdeu 28% da
audiência no horário, que em média, era de 19,5
pontos e agora está em 14.

A TV Record aproveitou os números e tripu-
diou a respeito da liderança e divulgou um cartaz
onde afirma: “A história se repete: Davi derrotou o

Golias!”.
Quando a emissora exibiu o terceiro episódio da

minissérie, a audiência conseguida pela Record che-
gou a abrir seis pontos de vantagem sobre a TV
Globo. Na média final consolidada pelo Ibope, a
emissora venceu a concorrente, segundo informa-
ções do site Na Telinha.

No episódio em que Davi enfrentou Golias, que
zombava do povo hebreu. No mesmo horário, a
TV Globo apresentava o programa de Fernanda
Lima, Amor e Sexo.

BBB 12: Daniel espera
que "justiça seja feita"

O modelo Daniel Echa-
niz, primeiro brother ex-
pulso na história do BBB
12, espera "que a justiça
seja feita". com base nas
publicações do próprio
Daniel em seu Twitter.
Foi também pelo micro-
blog que o ex-brother agra-
deceu as mensagens de apoio de fãs e amigos.

- Estou muito feliz com as mensagens de força e
positividade. Porém, ao mesmo tempo, muito cha-
teado com o julgamento precipitado de muitos.

O carioca deixou o reality na segunda (16 de
janeiro) por determinação da produção do progra-
ma e pressão do Ministério Público Federal.

Justiça bloqueia R$ 1,5 milhão
do SBT por conta de processo

O SBT sofreu uma nova derrota no processo
que MC Leozinho move contra a emissora por
conta do "Se Ela Dança, Eu Danço", que está na
segunda temporada e terá sua grande final exibida
nesta quarta (11 de janeiro).

Segundo informações da assessoria do funkeiro,
a 15ª Vara Civil do Rio de Janeiro determinou o
bloqueio de R$ 1,5 milhão na conta bancária do
SBT e aumentou a multa de R$ 500 mil para R$ 5
milhões por programa exibido, já que o canal teria
descumprido a decisão judicial de tirar do ar o nome
"Se Ela Danço, Eu Danço”, que de acordo com os
advogados foi criação de Leozinho.

A primeira liminar da Justiça deveria ter sido
cumprida até o dia 15 de dezembro. Com a negati-
va, foi estipulado o pagamento da multa de R$ 500
mil. A partir daí, o SBT decidiu exibir o programa
com o título censurado. Na edição seguinte, foi ao
ar um editorial apresentado por Lígia Mendes so-
bre a sentença judicial.

Durante a atração, o logotipo apareceu invertido
no cenário e, quando os apresentadores e jurados
citavam o nome "Se Ela Dança, eu Danço", um
apito era soado.

Nasce a segunda filha
de Patrícia Maldonado

Nasceu na manhã desta ter-
ça (31 de janeiro), no Hospital
Albert Einstein, em SP, a pe-
quena Maitê, a segunda filha
do casamento entre os apre-
sentadores Patrícia Maldona-
do e Guilherme Arruda.

A loira compartilhou a emo-
ção com seus seguidores no
Twitter: "Maitê chegou! Pre-
sente lindo de Deus! Obriga-

da a todos pela torcida! Vou passar aqui de vez em
quando para ’atualizar’ vocês! Eu, Gui e Nina esta-
mos realizados!", escreveu Patrícia, que já é mãe de
Nina, de um ano e meio.

Patrícia Maldonado atualmente é contratada da
Band e, no ano passado, chegou a pré-produzir um
novo programa, que contaria com a presença fixa
de Marianna Armelini e Cristiane Werson ("É Tudo
Improviso"), além de dois homens, que seriam re-
pórteres. Porém, o projeto foi abortado.

Após sua licença-maternidade, a apresentadora
deve negociar um novo programa com a emissora.

Leslie Carter (à direita)
posa ao lado do irmão

Aaron Carter e do
Backstreet Boy AJ
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Parabéns Halyne
pela passagem de

mais um
aniversário feliz e

cheio de vitórias na
presença de Deus

Dejair, felicitamos
você em sua data

festiva dia 8 de
fevereiro é o que
deseja seu mãe e

seus irmãos!

Parabéns Daniel!
Por mais uma data

feliz do seu
aniversário dia 3 de
fevereiro, um grande

abraço e todos os
seus familiares que

te ama muito!

Alan, Oílita, Tuca, Fabio Soares, Adiel e Juninho presentes na
inauguração do Escritório Soares Pereira & Costa


